

中体連夏季総体

厳しい練習を乗り越えて掴んだものは



去った六月四日・五日に夏季中体連が行われ、私たちはバスケットボール大会に出場しました。男女ともに一回戦は無事勝ち進みましたが、準決勝で惜しくも敗れ、三位という結果になりましたが、県大会出場権を握りました。

三年生最後の地区大会。男女ともに県大会出場を目標として、日々の練習に励んできました。優勝を逃した男子と女子ですが、県大会では女子はベスト8を目指し、男子はベスト4を目標に頑張りました。



発行者

宮古島市立西辺中学校
生徒会執行部

- ★HH
- ★YH
- ★IS
- ★HA
- ★TM
- ★ST

★は、6月号編集メンバー



地区大会を終えて

★AKさん

最後の地区大会で城東中に負けてしまったけど、楽しむことができたから良かった。

★SNさん

地区大会で、みんな最後まで諦めずに頑張っていてすごいなと思った。

★SMさん

県大会は、他のチームに負けないよう声出し頑張る。

★STさん

大会では三位という満足かない結果だったけど、県大会でベスト4という目標を達成できるように部活を頑張っていく。

★HAさん

優勝できなかったけど、県大会ベスト8目指して、練習を頑張っていきたい。



★HMさん

負けてとても悔しかったけど、県大会でもっと頑張りたい。

★HHさん

良いプレーができなかったから、県大会でやるべきことをやる。

★HRさん

城東中といい試合したけど負けて悔しかった。

★YHさん

あと一ヶ月だけ県大会もあるので、目標を持って練習に取り組む。

★YHさん

部活ではきついことの方が多くけど、大会の時は、いつも声を出せて良かった。



平和旬間 たまうつ講話「戦争について考える～遺された物が語る戦争～」



講師 湯屋秀捷さん



お礼の言葉を述べる HHさん



六月は平和旬間。図書専門委員が図書室に沖縄戦に関する資料を掲示して、戦争の恐ろしさを伝えました。

また、二十一日の平和学習会では、湯屋秀捷さんが沖縄戦について話してくださいました。

僕は、「慰霊の日」に、宮古島市総合博物館を見学に行きました。防蚊剤や戦時中の軍人の日記などを、博物館に展示してあり、壕内にあった梁がそのまま展示してありました。この講話を通して平和に学校生活を送っていくために相手の気持ちを考えた言葉遣いや夢に向かって頑張ろうと思いました。(HH)



修学旅行

食と知を九州しよう～団結力ではいまいかど～

三年生は、6月27日～30日の3泊4日の修学旅行を行いました。

進級してから旅行出発までの短い期間での準備でしたが、宮古島ではできない学びが多くあったでしょうね。

まだまだ旅行気分が残る三年生に、4日間の思い出を聞いてみましたよ。

*** AKさん**

グリーンランドでいろんなアトラクションに乗って楽しかったし、大観峰の景色も最高だった。

*** SNさん**

Hさんがアトラクションに一人で乗っていて、とっても楽しそうにしていた。

*** SMさん**

長崎でおいしい物いっぱい食べておいしかった。

*** STさん**

グラバー通りのところでみんな五百円のアイスを買った。すると、Kがアイスを一口も食べないでゴミ箱に落としてしまったのが、とても面白かった。

*** HAさん**

K：プレミアの500円のアイスを一口も食べずにゴミ箱に落としたこと。

*** HMさん**

ホテル南風楼さんが、遊ぶところがたくさんあって楽しかった。

*** HHさん**

Kがジェットコースターですっと叫んだこと。

*** HRさん**

Kがジェットコースターを怖がっていたのがおもしろかった。

*** YHさん**

Rさんがめがね橋で、魚を傘でつついていたのが面白かった。

*** YHさん**

Kが500円のアイスを落としてて笑った。



行事の成功を願って



海神祭の二日前、海岸ボランティア清掃活動が行われました。漂着物やゴミの多さにビックリしました。なんと蛍光灯も捨てられていて危険でしたが、安全に気をつけながら、暑い中みんな地域行事を成功させるために、ゴミ拾いを行いました。



最後には、地域の方々による宝探しゲームが行われ、景品にサザエ・海ぶどう・もずく・魚・などがあつたり、楽しいひとときを過ごせました。



六月二十一日に真謝漁港で海神祭(ハーリー)が行われました。海神祭では班対抗で船を漕ぎ、「ゴーエイ」と声を合わせ、力を合わせることで班の仲を深めることができました。レクでは、体育生活専門委員会が企画・運営したビーチバレーを班対抗で行いました。みんな楽しんでいました。



海神祭で交流

